## **Escape Game:**

Aborder les enjeux du développement durable en résolvant des énigmes et en proposant des actions concrètes.

Ce trimestre, l'association ECOCENE est intervenue 2 x 2 heures en classe de 3° pour mettre en œuvre un jeu pédagogique : "Mon défi pour demain, c'est maintenant".

Lors de la 1ère séance, les élèves ont formé des équipes pour résoudre des énigmes autour des 17 enjeux du développement durable (écologie, égalité, développement urbain...).



Puis ils ont exploré leur collège pour comprendre que les enjeux du DD s'intègrent dans leur quotidien : cantine, vie scolaire, sanitaires....



Au cours de la 2° séance, chaque équipe a proposé des actions locales qui font avancer les objectifs de manière globale.



Ce jeu fut l'opportunité d'aborder ponctuellement des notions complexes de manière ludique et coopérative. Quelques énigmes ont été difficiles à résoudre pour certains. Mais tous ont apprécié « apprendre autrement », « en s'amusant » et échanger sur ce thème.

Un projet à renouveler donc ! Un grand merci aux associations ECOCENE et Graine d'aquitaine qui organisent et financent ces projets.

